

# BOSSMAN

## Universitas Muara Bungo Resmi Launching Gedung Baru Nan Megah 3 Lantai!

Mustika Rahmawati - [BUNGO.BOSSMAN.CO.ID](http://BUNGO.BOSSMAN.CO.ID)

May 15, 2024 - 17:02



*Pembina Yayasan Pendidikan Mandiri (YPM) Drs, Bupati Bungo, Dan Rektor UMB Supriyono*

BUNGO - Gedung baru nan megah berlantai 3 milik Universitas Muara Bungo ( UMB ) telah resmi dibuka oleh gubernur Jambi, bertempat di gedung baru kampus UMB, sungai Binjai, kabupaten Bungo, Rabu ( 15/05/2024 ), kegiatan tersebut berlangsung sukses.

Acara peresmian di hadiri oleh perwakilan Gubernur Jambi, Bapak Bupati Bungo Mashuri SP ME, Pembina Yayasan Pendidikan Mandiri (YPM) Drs. H. Zulfikar Achmad, Ketua YPMMB H. Andriansyah, SE., M.Si , Rektor UMB Dr. Ir. Supriyono, M.P, Bendahara YPMMB H. Rendi Zulfiando. SE.M.M , serta para anggota dewan, camat, Rio, alumni UMB dan tamu undangan lainnya.

Dalam peresmian gedung baru Universitas Muara Bungo ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pemotongan pita oleh Pembina Yayasan Pendidikan Mandiri (YPM) Drs. H. Zulfikar Achmad, Bupati Bungo, Gubernur Jambi atau yang mewakili, lalu dilanjutkan dengan meninjau ruangan yang ada didalam gedung baru tersebut.



Dalam sambutan, Bupati Bungo H. Mashuri mengucapkan selamat atas peresmian gedung baru Universitas Muara Bungo yang begitu megah, Bupati berharap dengan ditambahnya gedung baru, mahasiswa jadi lebih giat dan semangat serta mampu berkontribusi meningkatkan pendidikan di kabupaten Bungo, sehingga mampu bersaing di era globalisasi dan mampu menghadapi ekonomi Asean.

Selanjutnya Ketua YPMMB H. Andriansyah, SE., M.Si mengatakan, gedung baru Universitas Muara Bungo cukup megah, namun bukan dilihat dari gedung. Akan tetapi diperlukan juga kepemimpinan yang kuat dan mampu melahirkan generasi yang berkualitas." Tidak hanya diluarnya saja yang bagus, akan tetapi didalamnya juga perlu di perhatikan," tandas Andri.

Andri juga menambahkan ini menjadi salah satu kebanggaan kabupaten Bungo karena Universitas Muara Bungo ini universitas tertua dan pertama yang ada di kabupaten bungo.



Dalam rangkaian acara tersebut juga menampilkan dan dimeriahkan oleh tarian-tarian daerah modern oleh mahasiswa Universitas Muara Bungo dan juga penandatanganan MOU dengan tiga Datuk Rio yang ada dikabupaten bungo.( TIKA )